

Das Tagebuch von mÄrtin...



15. September 2025 18:50 Uhr

»Herbst«ist ein Wort, welches ich vermeide, wo es nur geht. Das Wort an sich macht mir kein Problem. Nur dann, wenn es auch Herbst wird, dann habe ich ein Problem damit. Denn dann heißt das ja auch, dass der Sommer vorbei ist. Und, je älter ich werde, je mehr habe ich den Herbst-Blues. Wenn es dann im November so richtig kalt wird und vielleicht sogar schneit, dann geht es wieder. Aber bis dahin ist der Herbst einfach nicht da. Selbst wenn die Anzeichen dafür sprechen, wie heute am Gipfel der Fahrt, dann spreche ich viel lieber vom *Spätsommer*. Klingt doch gleich viel schöner, oder...?

(C) mÄrtin 2025